

L'Écomusée a besoin de soutien pour évoluer



L'action éducative est au cœur du projet culturel de l'Écomusée. Les enseignants, les élèves et leurs parents, les collégiens, les lycéens et les étudiants y sont les bienvenus.

« Un écomusée évolue en harmonie avec les populations qu'il représente et qui constituent ses forces vives au sein d'un territoire », a expliqué le président de l'Écomusée de Saint-Déguan, Pierre Godefroy, vendredi soir, au cours de l'assemblée générale.

Les partenaires locaux, institutionnels et collectivités territoriales ont été largement sollicités. Aidé par les représentants de l'État et de la Région, l'Écomusée ne peut exister sans le soutien local.

« On doit réfléchir à la mutualisation de moyens, à faire connaître nos activités culturelles, en synergie avec l'association qui promeut le patrimoine breton, Ti Douar Alré. L'idée d'un Pass Musées, évoquée avec la communauté de communes, mérite d'être mise en œuvre au plus

vite », ajoute le président.

Le maire de Brec'h précise : « Il y a maintenant une collaboration régulière entre la commune et l'Écomusée, mais la population devrait se l'approprier davantage. Pour les 50 ans du site, en 2019, nous espérons que la chaumière aura pu retrouver son toit de chaume. »

L'Écomusée a été créé par des bénévoles ayant vécu dans le monde rural. « Ils ont aujourd'hui disparu ou n'ont plus la force de transmettre leur savoir. Un second souffle doit venir des générations suivantes. »

L'écomusée est maintenant animé par des professionnels, mais les bénévoles y gardent un rôle primordial. « Ils amènent une grande richesse de par leurs connaissances, leur expérience et leur énergie. »